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      Аннотация

    
        
          При проведении маркетингового исследования использовались следующие базы данных: ЦИАН, Avito, Google Maps, 2Gis. Статистическая обработка экспериментальных данных осуществлялась с использованием пакета программ Microsoft Excel. При выполнении графической части использовался пакет программ nanoCAD. Во введении предоставлены: маркетинговые исследования, обоснование потенциального контингента потребителей, анализ конкуренции и конкурентов, концепция предприятия, обоснование вместимости, производственная программа, устанавливающая режим работы с 11:00 до 23:00. Количество посетителей за день равно 321 человек, количество реализуемых блюд равно 1331 шт. Общая площадь помещения равна 239 м2. Организационно–технический раздел включает в себя разработку: меню, планово–расчетного меню, технологических документов, технологических схем, группы складских помещений, группы производственных помещений, группы помещений для потребителей. Раздел по управлению предприятием включает в себя разработку: организационной структуры управления предприятием, штатного расписания, должностной инструкции, требований к микроклимату помещений. Последующие разделы содержат мероприятия по обеспечению безопасных и комфортных условий труда, а также расчеты экономической составляющей. Срок окупаемости предприятия равен трём годам.
        

        
          When conducting market research the following databases were used: CIAN, Avito, Google Maps, 2Gis. Statistical processing of experimental data was carried out using a package of programs Microsoft Excel. When performing the graphical part of the package was used nanoCAD software package was used during the graphic part of the research. In the introduction were given: market research, substantiation of the potential consumer contingent, the analysis of competition and competitors, the concept of the enterprise, the substantiation of the capacity, the production program, setting the working hours from 11 am to 11 pm. The number of visitors per day is 321; the number of sold dishes is 1331 pcs. The total area of the premises is equal to 239 m2. Organizational and technical section includes the development of: menus, planning and calculating menu, technological documents, flowcharts, a group of storage rooms, a group of production facilities, a group of rooms for consumers. Section on enterprise management includes the development: the organizational structure of enterprise management, staff schedule, job description, the requirements for the microclimate of the premises. Subsequent sections contain measures to ensure safe and comfortable working conditions, as well as the calculation of the economic component. The payback period of the enterprise is three year.
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